



Bad Salzig, 27.03.20

Liebe Kinder und liebe Eltern,

nun geht bereits die zweite Woche der `Schulschließung` dem Ende zu.

Ich hoffe, dass sich alle einigermaßen gut mit der Situation arrangiert haben und dass es allen gut geht. ☺

Auch heute möchte ich mich wieder bei allen Kindern und Eltern dafür bedanken, dass zuhause so fleißig, geduldig und gewissenhaft gearbeitet wird,  
-eine riesengroße Herausforderung an alle Familien.

Unserem gesamten Team geht es glücklicherweise gut. Wir sind auch fleißig und nutzen unsere Zeit, um u.a. Konzepte zu schreiben und Ideen zu entwickeln, die wir dann hoffentlich ganz bald hier in der Schule umsetzen können.

Es freut mich sehr, dass schon einige Entwürfe eines Schullogos hier eingetroffen sind.

Ganz ganz herzlichen Dank an alle Kinder, die so tolle Ideen hatten. ☺

Wir sammeln nun alle Vorschläge und freuen uns auf viele weitere kleine Kunstwerke.

Es wurde auch der Wunsch geäußert, unserer Schule einen Namen zu geben.

....und genau das wäre meine kleine Hausaufgabe in dieser Woche:

*Wenn euch, liebe Kinder, ein Name für unsere Schule einfällt,  
könnt ihr ihn mir gerne per E-mail schicken (Adresse siehe oben).*

*Darüber hinaus würde mich interessieren, wie und warum ihr diesen Namen ausgesucht habt.*

Falls euch langweilig ist, findet ihr im Anhang einige Ideen, was Ihr noch zuhause machen könnt.

Ansonsten wünsche ich allen Familien von Herzen weiterhin alles erdenklich Liebe und Gute!

Es grüßt herzlichst aus der Schule

Ihre Barbara Lautwein- Gromes (Schulleitung)